

La magia de lo impredecible

¿Recuerdas esa película en la cual todo aparentemente es un caos y de pronto se torna mágico el final?

- Los enamorados tienen una fuerte separación y en el último instante vuelven de la forma menos esperada.
- Alguien cae en banca rota, camina desolado por la calle y recibe una llamada diciéndole que ha heredado millones de su tío al que ni conocía.
- El enfermo terminal se encuentra agonizando, un aire sopla su nuca y recupera la fuerza de vivir, sanando así su enfermedad.

Todas estas tramas tienen algo en común y es precisamente que NO es predecible cómo sucederán las cosas.

De antemano sabes que tendrá un final feliz, eso es un hecho, pero la forma en que atraviesas el caos es lo que le da sentido a la película.

Que aburrido sería sentarte a ver una película donde los enamorados se conocen, se flechan e inmediatamente cambia la escena a pararse en el altar y casarse.

Te aseguro que ni tu ni yo veríamos esa película.

Y aunque estoy segura de que te encantaría tener una película así de breve, la realidad es que no es así.

No podemos predecir la vida cotidiana, y tampoco podemos predecir la forma en que la magia actuará en tu vida.

Y esto lo vivo cada día.

Yo como telespectador de tu película conozco de sobra la trama y el final.

Veo diario la misma película, y aunque para tí parezca un caos, ¡para mí no es mas interesante!

Sé de sobra cual será el final, así que deja de querer controlar todo, deja de buscar sentido, la magia no tiene sentido.

¡Solo vive tu historia y permite que la magia te sorprenda!